
Frau Welteroth lobt die gute Arbeit des Veranstaltungsbüros und bedankt sich hierfür ausdrücklich. 
Auf Nachfrage von Frau Klein erläutert Frau Engel, dass im Jahre 2012 keine Trödelmärkte im Parkhaus 
Schmidtgasse stattfinden konnten, da die hierfür erforderliche Genehmigung erst im August 2012 erteilt 
worden sei. Da das Veranstaltungsbüro jedoch schon das Konzessionsentgelt für die geplanten 
Trödelmärkte gezahlt habe, diese jedoch ohne Verschulden des Veranstalters nicht stattfinden konnten, 
solle im Jahre 2013 auf eine entsprechende Forderung des Konzessionsentgeltes für die Trödelmärkte im 
Parkhaus verzichtet werden. 


